

ご挨拶

この度はYeLL Presents the Freshにご参加いただき、ありがとうございます。
ございます。

毎年2月に行われるフレッシュ大会ですが、今年は県大会の開催時期
による影響でNext大会を1月開催を予定しております。

4年生以下大会のGrowを2か月前に終えたばかりなので、今年はやら
なくてもいいのでは・・・？との意見もありましたが、3年生にとって
は最上級生を経験するチャンスの大会なので、変則ではありますが11
月に開催する運びとなりました。

3年生以下とはいえ、本人たちは真剣な気持ちで試合に臨みます。
はじめて自分に役割がある、責任がある、頼りにされるといった選手も
いると思います。普段上級生と一緒に出場して何もできずに終わる、で
はなく、自分たちが主人公であるという体験をたくさんして欲しいと考
えております。

我々のこだわりとして、この子どもたちの真剣勝負にしっかり応えるた
め、できるだけ公式戦に近い雰囲気を出してまいります。
そしてこの大会を皮切りに、バスケの意欲を高めて上級生にどんどん挑
戦できる選手になってもらえると嬉しいです。

開催日まであまる日がありませんが、子どもたちにとって良い大会に
なるようスタッフ一同精一杯準備してまいります

よろしくお祈いします。

YeLLプロジェクトマネージャー 齋藤 郁磨

